

EL FARO DE CUEVA



AÑO IV.-NUMERO 869

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Domingo, 1 de Agosto de 1937

La vida es milicia y ha de vivirse con espíritu acendrado de servicio y sacrificio

Continúa el victorioso avance en el frente de Teruel, habiéndose ocupado por las fuerzas nacionales Toril, Masegoso, Arroyofrío y Valdecuena

Las declaraciones hechas a un periodista nacional por dos Comisarios políticos rojos que se han pasado a nuestras filas

(POR TELEGRAFO)

Leganes, 31. — Hace pocos días, dos comisarios políticos rojos pasaron a nuestras filas. Uno de los redactores nacionales conversó con los mencionados comisarios, obteniendo de los mismos, datos interesantes.

Uno se llama Carlos Beltrán Ayuso, de veinte años de edad y nació en Alcañices (provincia de Zamora). Encontrábase en el colegio agustino de Yucles (Cuenca) cuando los elementos del Frente Popular se apoderaron del pueblo. De los tres o cuatro frailes que se encontraban en el convento, algunos fueron fusilados y los restantes trasladados a la cárcel.

A los alumnos se les echó de convento. El, para salvarse, se alistó como voluntario en las milicias rojas, trasladándose de Cuenca a Madrid. Desde febrero a julio, estuvo concentrado en el campo Mayorazgo, cerca del pueblo de Valdecañas.

Su brigada era la cuarenta y una, una mixta formada por unos dos mil quinientos hom-

bres, la mayoría de Extremadura.

Beltrán recibía trescientas pesetas mensuales como miliciano, aunque actuaba de comisario político. El día seis de julio, toda la brigada mixta cuarenta y uno, tomó parte en el ataque al barrio Uera. El jefe de la brigada era el "Comandante" Oliva, antiguo acomodador de cine y el jefe de la división, el teniente coronel Bueno, militar de profesión.

Dicho ataque duró los días 6, 7 y 8 de julio. Cinco o seis brigadas, unos diez y nueve mil hombres tomaron parte en la acción, apoyados por fuerzas de artillería y de aviación y de tanques conducidos por rusos.

Se dijo a los comisarios políticos que si la operación obtenía un éxito regular, se harían unos doce mil fasciosos prisioneros y que si esta iba mal, no se terminaría con menos de tres mil prisioneros enemigos.

La sensación de derrota la experimentaron el primer día

de la operación. Los cinco o seis brigadas al principio solo tenían unos seiscientos hombres como enemigos, que se defendían con fuego de fusil y ametralladoras. Los ataques se repitieron un día y otro, y al final del tercero, los milicianos se hallaban en las posiciones de donde partieron, con diez mil hombres menos, entre muertos y heridos y desaparecidos.

Todos los ataques al barrio de Uera, llevaron a cabo, sin orden ni conciencia. El día ocho de julio, los restos de la brigada fueron trasladados a Madrid para reponerse. De los dos mil quinientos hombres que salieron del campo de Valdecañas, solo llegaron mil ochocientos.

El día 26 de julio, Beltrán decidió pasarse a los nacionales, donde fué bien atendido, hablando después por la radio a sus antiguos compañeros.

El segundo comisario se llama Augusto Pérez Carpio, natural de Jalance. Tiene veinti-

seis años y ejerció en su pueblo de sastrero y carpintero. Los milicianos le cogieron por Pancho Villa. Formaba parte de las brigadas Lister.

Desde el frente de Toledo le trasladaron a Brunete con su brigada. Afirma que en la zona roja se pasan muchas privaciones y que para evitar la fuga al campo de los nacionales, los comisarios habían recibido la orden de pegar dos tiros a los dudosos.

Cuenta que en la zona roja impera el asesinato, si bien últimamente se ha conseguido cierto descenso en la criminalidad. Dice que en los pueblos se vive miserablemente, debido a la colectivización, que al ser llevada a la práctica, ha creado una situación caótica.

Pérez Carpio se pasó con cinco soldados. Al día siguiente habló desde una radio a su brigada, recomendando a los milicianos se pasaran a la España de Franco. La brigada inmediatamente fué trasladada.

NOTA DEL DIA

INDALECIO PRIETO, GITANO VALENCIANO

Los dirigentes rojos se han mostrado siempre como maestros en el arte de desfigurar la guerra. Nadie como ellos para mover los hilos del enredo en espera de un conflicto internacional, que sea como clavo ardiendo que se agarra en sus últimos momentos.

Ahora el ministro de Defensa, está lanzando a la circulación desde Valencia y Madrid una especie camuflada, que al tiempo que sirve de biombo para ocultar sus desastres en Brunete y Aragón, desvíe la atención de sus milicianos hacia una quimera, alimentada con el pan de la mentira.

Indalecio Prieto se ha hecho gitano, a pesar de no tener moreno el rostro faraónico ni ese andar cimbreante de la gitana. No va por las ferias de los pueblos haciendo tratos, porque tiene gente para ello, pero desde su poltrona de Valencia planea sus chalanques y transmite notas de las que da lectura el "guerrero" spiker de Unión Radio de Madrid.

Después de su fracaso de Brunete, Indalecio se ha lanzado a una ofensiva de notas, que estos días nos lanzan a continuación de su parte oficial.

Granada, Málaga y Motril, han sido los lugares es cogidos por Indalecio Prieto, como lugares de la escena para la quimera forjada para incautos milicianos. En Granada, en Málaga y en Motril, se oían tiroteos y explosiones de bombas de mano, de la lucha entre los "fasciosos" y aprovechándose de ello varios de nuestros "camaradas" armados de escopetas de caza — como aque llos cazadores de zorras de Tartarín de Tarazona — entraron en las calles a cazar "fasciosos" y después de disparar muchos cartuchos se replegaron a las afueras.

Estas luchas entre los "fasciosos" — dice el gitano de Bilbao — son prueba de su derrota. Y el ejército del pueblo debió redoblar su ímpetu para terminar la guerra.

Indalecio Prieto y Tuero se ha hecho gitano. Y para pasar de "extrangis" su mercancía, presentándola como nueva en los mercados, Indalecio, se dedica a la tradicional faena de pintar al burro desollado y viejo, para tapar sus llagas.

Indalecio se ha hecho gitano de feria y está dedicado a engañar a sus clientes.

Nosotros, con la nobleza de un adversario digno, le decimos:

Indalecio Prieto, cuidado con tus chalanques; te vigila de cerca la Guardia civil.

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. — Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 31 de Julio de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Sin novedades dignas de mención.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. — En el sector de Albarracín ha continuado el avance de nuestras tropas, que han ocupado Toril, Masegoso, Arroyofrío y Valdecuena, causando gran estrago al enemigo, que huyó completamente derrotado y desorganizado, cogiéndosele abundantes carruajes, armas, municiones, una panadería de campaña, gran cantidad de prendas de vestuario y equipo y equipajes de jefes y oficiales. Se presentaron a nuestras fuerzas numerosos grupos de milicianos, con armamento, que se hallaban perdidos por el campo, famélicos y agotados. La llamada "Columna de Hierro" huyó, al parecer, hacia Valencia, completamente desmoralizada y destruida. Nuestras bajas han sido muy escasas.

Frentes de Avila, Soria y Madrid. — Ligeros tiroteos y cañones.

EJERCITO DEL SUR

Tiroteos en algunos sectores del frente de Granada. Salamanca, 31 de Julio de 1937. II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. Rubricado.

UNA CARTA AUTOGRAFA DE CHAMBERLAIN A MUSSOLINI

Se considera que servirá para estrechar más las relaciones anglo-italianas

Berlin, 31.—Según comunica un corresponsal de prensa alemana de una Agencia, al terminar ayer la sesión de la Comisión de No Intervención, el jefe del Gobierno inglés, Sir Neville Chamberlain, hizo entrega al embajador italiano conde de Grandi, de una carta autó-

grafa y personal para el jefe del Gobierno italiano, señor Mussolini.

Se desconoce, por el momento, el contenido de la misiva, pero se tiene la impresión de que será otro nuevo paso en el afianzamiento de la cordialidad anglo-italiana.

RUSIA HA ALENTADO LA GUERRA EN EL EXTREMO ORIENTE

Bucarest, 31. — Un periódico de esta capital dice que en poder del Gobierno rumano obra un documento que prueba que la U. R. S. S. es quien ha preparado la guerra en el Extremo Oriente y sigue alentando a los comunistas chinos contra el Japon.

Crónica del frente de Madrid

BALANCE TRIUNFAL

Por «ESPECTATO»

Leganes, 31.—El esfuerzo es paño de los días pasados, para contener, primero, y poner en fuga, después, a la avalancha roja, ha seguido un plazo de tranquilidad, que acredita, perfectamente, el desastre que sufrían los marxistas. La bolsa que establecieron hasta Brunete ha desaparecido, desfilada por completo al choque de nuevas fuerzas, que la han lamido y en ella han quedado esa enorme cantidad de material de guerra y cadáveres, que son el botín extraordinario de la batalla más cruenta que hasta ahora se dió en la campaña.

La tranquilidad no se ha interrumpido, apenas, en el sector de Villanueva de la Cañada, tanto como al norte de Quijorna, porque la progresión de nuestras fuerzas, en busca de los

objetivos señalados por el Man do, ha podido cumplirse, en la jornada de hoy, sin grandes esfuerzos y sin que la resistencia del enemigo haya sido gran de.

De nuevo ha habido que recoger y dar tierra a los cadáveres insepultos, que los milicianos dejan en su fuga, como reguero vergonzoso. Y el servicio de recuperación, no da abasto para recoger el material abandonado por las hordas. En liquidación de esta ofensiva brutal y catastrófica, en el sector de Brunete, no solo se puede dar por liquidada, sino resuelta de modo triunfal la acción preparada por Prieto, Miaja y el ruso desconocido, en comandita, contra nuestras tropas, a partir del día seis del actual y se puede afirmar, al

Después de la sesión del Comité de No Intervención

LA PRENSA EUROPEA CULPA A RUSIA DE HABER TORPEDEADO EL PLAN INGLES Y A FRANCIA DE HABER HECHO EL JUEGO A LA U. R. S. S., CON SU ACTITUD AMBIGUA

Londres, 31.—Toda la prensa mundial comenta la sesión de ayer, en el Foreign Office, del Comité de No Intervención, poniéndose de relieve cómo es a Rusia a quien se debe no haberse aprobado la propuesta inglesa.

La prensa inglesa considera la situación internacional muy mejorada, puesto que veintiséis países están unánimemente acordados en mantener la No Intervención.

También se indica que el Gobierno inglés ante la situación creada por la actitud de Rusia trata de hallar una nueva for-

mula. Nada puede predecirse, sobre este extremo, pero los periódicos están de acuerdo en que el Gobierno Chamberlain presta la máxima atención para evitar el fracaso de la No Intervención.

La prensa italiana, por su parte, cree que la No Intervención ha quedado rota definitivamente por la actitud rusa y la ambigua postura de Francia.

El "Popolo d'Italia" dice en grandes titulares: "El plan británico es torpedeado por la U. R. S. S."

"Stampa de Turin" dice que es llegado ya el momento de que Inglaterra declare que Francia y Rusia son las que hacen imposible la No Intervención.

La prensa francesa escribe según su matiz político. "Le Figaro" dice que ante la actitud intransigente de Rusia, Francia necesita separarse de Rusia inmediatamente, pues lo contrario será tanto como dar a entender que está tan ligada a los soviets, que ha perdido su libertad de acción.

La prensa alemana, por su parte, dice que no es al Reich a quien compete buscar una salida a la crisis del Comité de no ingerencia, sino al Comité mismo. Alemania ha dado numerosas pruebas de su buena fe y la última de ellas ha sido la respuesta al cuestionario británico.

En la actualidad, estima la prensa alemana, que sólo hay dos caminos: Uno, que Rusia, se adhiera al plan inglés y el otro que se reconozca el fracaso del Comité.

También publica la prensa europea el comunicado oficial del Comité en que se dice que aun habiéndose observado un alto grado de unidad en muchos aspectos, sin embargo, existen notables diferencias de opinión en otros puntos y por ello se ha dado un margen de tiempo a los respectivos países, a fin de que puedan estudiar la nueva situación creada.

LOS ANARQUISTAS DE BARCELONA CULPAN A PRIETO DEL DESASTRE SUFRIDO EN BRUNETE

Le invitan a que presente la dimisión y que se suicide después (POR TELEGRAFO)

San Sebastián, 31.—Desde una radio clandestina de los anarquistas de Barcelona, se ha acusado a Indalecio Prieto de ser el causante del desastre rojo de Brunete diciendo que ha provocado, por su ineptitud, el más grave fracaso del ejército popular, además de

NUESTROS CRUCEROS Y SU FECUNDA LABOR POR LOS MARES DE ESPAÑA

La guerra en el mar ha entrado en un periodo de calma, que tiene aburridos y disgustados, a nuestras bravas tripulaciones, por la cobardía de la escuadra roja, que no se atreve a dar la cara en ninguno de los mares que bañan la península. Por eso las operaciones navales adoptan, en estos últimos tiempos, el carácter de una misión de policía.

Nuestros "Canarias" y "Cervera", nada tienen que hacer. La actividad corre a cargo de los pesqueros y mercantes armados. Así el día 24, el crucero auxiliar "Ciudad de Palma" hizo callar a una batería de costa que había emplazada en Cabo Peñas.

El mismo día, el 24, el crucero "Baleares", que cruzaba ante Santander fué hostilizado con cañones de mediano calibre desde Cabo Quintres. No le fué preciso esforzarse mucho para dar cuenta de su enemigo. Es demasiado crucero para tan insignificante adversario.

También el día 28, el "Baleares", contestando al fuego que se le hizo desde Cabo Mayor, causó graves desperfectos en la estación de radio y en el semáforo.

El bloqueo es tan fuerte que ni a la pesca se pueden dedicar las hambrientas poblaciones de Santander y Asturias.

El día 29, nuestros "bous" sorprendieron, a la entrada de Avilés, a una pareja que volvía al puerto y se incautaron de una carga completa de merluza, que sirvió de regalo a los heridos de nuestros hospitales.

El crucero auxiliar "Ciudad de Valencia" detuvo el día veinticinco en aguas de Santander al vapor inglés "Mirabankay" y le condujo a El Ferrol.

También fueron detenidos dos barcos rusos, el "Varisnavenc" y el "Dimitrof", que después de reconocidos y al verse que no iban a ningún puerto rojo, fueron puestos en libertad.

La segunda semana del segundo año triunfal no ha sido muy pródiga en acontecimientos. Se hace una labor útil de vigilancia.

CRONICA DEL FRENTE DE TERUEL

LOS DE ARAGON

Hace ya mucho tiempo que el cuarto pie al gato, vale la pena de que rindamos justicia a los de Aragón. Justicia, digo, porque es de justicia declarar que la mitad del plan de Prieto, de la gran ofensiva, ha fracasado en Madrid; pero la otra mitad ha fracasado en el frente de Aragón.

Público fué el anuncio de esa ofensiva, que habían de hacer los rojos de Valencia, Cuenca y Cataluña — según dijo Pozas — para ensambiar ese triunfo, al que daban por cierto, en el frente de Madrid. Solo que aquí, en Aragón, les ha salido la criada tan respondona como en Brunete.

Y el primer efecto por sorpresa a Albarracín, ha seguido una serie de descabalros innegables de constantes derrotas, de empujones soberbios dados por los bravos mañicos, que han llevado a punta de bayoneta, a las formidables huestes de Pozas, hasta el límite de las provincias de Cuenca y Teruel. Y se han hecho dueños de la gran cordillera de los montes de Albarracín y Universales, y se han situado en la cuenca misma del Tajo, allí por la tierra brava donde viene a nacer. Y esta respuesta magnífica, a la famosa segunda parte de la gran ofensiva de Prieto, tiene para mayor mérito la condición de que la han realizado un puñado de valientes, infinitamente inferiores en

Tokio, 31.—Se comunica oficialmente que después del ataque realizado por los chinos, en el que lograron tomar algunas calles y las dos estaciones ferroviarias, las fuerzas japonesas que habían recibido refuerzos y especialmente escuadrillas aéreas lograron derrotarlos, poniéndolos en fuga y quedando dueños absolutos de la ciudad.

El Nuevo Estado, regido por el Caudillo Franco -- salvador del pueblo -- reprueba e impedirá a toda costa los abusos de un interés parcial sobre otro y la anarquía en el régimen de trabajo.

LOS JAPONESES DUEÑOS ABSOLUTOS DE TIENSIN

Tiensin, 31.—Se comunicó oficialmente que después del ataque realizado por los chinos, en el que lograron tomar algunas calles y las dos estaciones ferroviarias, las fuerzas japonesas que habían recibido refuerzos y especialmente escuadrillas aéreas lograron derrotarlos, poniéndolos en fuga y quedando dueños absolutos de la ciudad.

PRIMER ANIVERSARIO

Don Victor Garay y Lobo

Teniente de Navio Caído por la Patria el día 3 de Agosto de 1936

Su desconsolada esposa doña María del Rosario Pérez y Pérez Alejandro; sus hijos Víctor Manuel, María del Rosario y María del Carmen; su madre doña Carmen Lobo Fossi; padres políticos, hermanos; hermanos políticos, sobrinos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y asistan a las misas que por su eterno descanso tendrán lugar en la Iglesia de los Remedios el día 3 a las 8 y media de la mañana y en la Catedral a las ocho y nueve y cuarto del mismo día por cuyo acto de caridad cristiana le quedarán eternamente agradecidos.

Eduardo Blanco Albéniz
Alférez provisional del Batallón Serrallo 258
Murió por Dios y por la Patria el día 13 del actual a los 22 años.
R. I. P.
Sus desconsolados padres don Eduardo Blanco (Comandante de Infantería), y doña Mercedes Albéniz, hermanos Mercedes, María Luisa, Amparo, María de los Angeles y María Teresa, abuela, tíos, primos y demás familia. RUEGAN a sus amistades asistan a las misas que en sufragio de su alma, tendrán lugar en la Iglesia de los Remedios, de esta ciudad, el lunes, día dos de agosto, a las ocho y treinta, y nueve de la mañana y el jueves, día 5, a las mismas horas.

Al pueblo de Ceuta

El jueves día 5 de agosto festividad de la Patrona de Ceuta la Santísima Virgen de África, se celebrará en la Casa Consistorial de esta Ciudad el solemne acto de ratificarse por el Ayuntamiento los acuerdos adoptados en 1651 y 1743 de hacer Voto a la Virgen celebrando como festivo el día 9 de febrero de cada año y (costeándose) por la Corporación Municipal una función religiosa donde dicho Voto se conmemorase. Esta obligación venía conservándose a través de los siglos sin interrupción alguna hasta 1932, en cuyo año ya el Ayuntamiento no cumplió aquel sagrado ofrecimiento, aunque los católicos ceuties siguieron por su cuenta tan piadosa tradición.

De aquí la importancia suma que tendrá el acontecimiento del día 5, en el que nuevamente el Ayuntamiento volverá a patentizar su fe religiosa y su amor a la Virgen y a compenetrarse con los sentimientos populares del vecindario de Ceuta al que representa. Esperamos, pues, que este pueblo contribuya a la grandeza e importancia del acto, personándose en masa en la Plaza de África para escuchar la lectura del acuerdo que desde el balcón situado sobre la puerta principal, realizará el Secretario de la Corporación.

El acto se celebrará próximamente a las 11, a continuación de la función religiosa y a esa hora de las 11 deben encontrarse en la Plaza cuando sientan cariño y veneración por la Virgen de África y por las gloriosas tradiciones de Ceuta, en años pasados desconocida y que la nueva España del Generalísimo Franco restablece. Con vuestra asistencia dareis público testimonio de católicos y de patriotas.

Para la lectura se colocará un micrófono y varios altavoces distribuidos por la Plaza de África con objeto de que, cómodamente, pueda ser oída por todos. También tan grandioso acto se difundirá por la Radio de las Emisoras locales.

Terminada la lectura desfilarán las milicias y cuantas personas asistan al acto ante las autoridades eclesiásticas, militares y civiles que lo presidirán.

¡Viva España! ¡Viva Franco! ¡Viva Ceuta Católica!

El Alcalde.— Fernando López-Canti.

INFORMACION MUNICIPAL

En la mañana de ayer nos per sonamos en el despacho del secretario oficial del Ayuntamiento don Alfredo Meca, quien nos informó que el señor Alcalde de la ciudad, don Fernando López-Canti, había marchado acompañado de los señores señores Fatous y Santacruz, al campamento de Rifflin al objeto de asistir a los actos oficiales que tendrían lugar en el mismo.

Nos comunicó que en dicha fecha serán repartidas limosnas a los pobres de la localidad. Aprovechó la ocasión para enseñarnos una hermosa fotografía de S. A. I. el Jefe de la Zona, Muley el Hassan, con una senda dedicación al ilustre Ayuntamiento de Ceuta.

Finalmente nos expuso que había noticias de interés, relacionadas con los asuntos municipales.

Interrogado el señor Meca, sobre la festividad de Nuestra Santa Patrona la Excelsa Virgen de África, nos dijo que existía gran entusiasmo ante su celebración y que, indudablemente, este año revestiría gran brillantez.

MISA

El próximo martes, día 3 de agosto, a las 8 y media de la mañana tendrá lugar, en la Iglesia de Nuestra Señora de África, una misa en sufragio del alma del que en vida fué, heroico soldado de la Legión, que dió su vida por Dios y por la Patria, en el frente de combate, luchando por la defensa y la dignidad de España, Antonio Barbero Mingorran, hijo de don Antonio, em pleado Municipal.

Dada las numerosas amistades que con contaba este benemérito salvador de la Patria, así como las bien ganadas simpatías, el templo mencionado se verá muy concurrido de fieles en ese día, como testimonio de honda recordo a su memoria.

De la suscripción del acorazado "España"

En todos los lugares de la España liberada, se vienen rebando importantes donativos para engrosar la suscripción abriendo importante la construcción de una nueva unidad naval, que sustituya al malogrado acorazado "España".

Con perseverencia ejemplar y gran patriotismo, todos los buenos españoles contribuyen muy gustosamente, al mejor resultado de aquella y fácilmente se comprende el carácter popular de las aportaciones, dando que en las extensas listas de donativos, se advierte aportaciones de todas las clases sociales.

En nuestra ciudad, hasta ahora se ha venido alcanzando un buen resultado en la recaudación al efecto, pues es preciso que no se demorase en ello y se continúe, con el mismo entusiasmo y con igual sentido patriótico, buscando así que la cantidad que se consiga como total de la suscripción, responda en su cuantía al buen nombre de esta localidad, siempre dispuesta a exponer su sentimiento de amor a España.

Basta para comprender la espontánea contribución del pueblo ceutí a esta hermosa idea, tener en cuenta que ha venido aportando sus obolos, con una voluntad abierta, llevando a la suscripción pro acorazado "España" cantidades a las medidas de sus fuerzas.

No pocos navegantes de Ceuta han ofrecido ya nuevas entregas, mostrándose muy satisfechos en la repetición de sus donaciones. Estos buenos patriotas, exponen su espíritu generoso que no tiene regates para sacrificios y esfuerzos en pro de las necesidades nacionales.

Es de suponer pues, que la suscripción continúe con la recepción de valiosos y populares donativos, para conseguir que sea cerrada con una cantidad, digna de tenerse muy en cuenta, y que sea un nuevo testimonio del fervor patriótico de nuestra ciudad.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

Se advierte a los industriales de todas clases, bien sean hoteleros, dueños de cafés y bares, carniceros y gremios de cafés de 0'30 que sirvan comidas a la carta, en las oficinas que están, de pasar por la oficina recaudadora establecida en el Grupo escolar "López de Vega", de la plaza de Azcárate durante los días 3 y 4 del actual, de 16 a 18, para hacer efectivo al tanto por ciento que tienen que contribuir por el "Día semanal sin postre", correspondiente al lunes día 2. Ceuta 1.º de Julio de 1937. II Año Triunfal. El Delegado.— Luis León.

El director y demás colegas de "Unidad Marroquí" en nuestra redacción

En la mañana de ayer, en esta redacción, se reunió el director y redactor jefe de nuestro estimado colega de Tetuán "Unidad Marroquí", que venían acompañados de algunos colegas de este simpático y autorizado semanario juvenal. El distinguido mojamán, nos expuso, en líneas generales los importantes proyectos que tiene "Unidad Marroquí" y que han de cristalizar, muy en breve, en grandes reformas, que, sin duda alguna, servirán para intensificar esa labor meritoria que desde su fundación, viene desarrollando el órgano musulmán que ha venido editando en árabe y en español. Conocemos a fondo, la valía de los elementos que componen el cuadro de Redacción del estimado semanario tetuaní, así como la autoridad profesional de su Dirección, y esperamos, que una vez llevados a cabo los proyectos que se propone acometer, próximamente "Unidad Marroquí", consiga el objetivo impuesto y coseche nuevos éxitos, que sabrá ganarse en justicia, dada su táctica en el estudio detenido de los diversos temas y serenidad en el oportuno comentario. Ya atareado y después de recorrer nuestra plaza regresaron a la población de su residencia.

CERVANTES

Programa para hoy, Domingo, 1 de agosto. Espectáculo por secciones. Primera, a las 3. Segunda, numerada a las 7. Tercera, a las 9. PARAMOUNT presenta la producción EN ESPAÑOL, con CLARK GABLE, titulada: CASADA POR AZAR secundado por Carol Lombard y Dorothy Mackall. Una película que fascina y emocionante. Pocas veces se ha llegado a tanta exquisitez y tanta belleza como con CASADA POR AZAR la historia de una mujer que fué ganada a cara o cruz la creación suprema de CLARK GABLE junto a la escultural CAROLE LOMBARD.

SALON APOLO

Hoy, día 1 de agosto. Espectáculo por secciones. Primera, a las 3. Segunda, numerada, a las 7. Tercera, a las 9. CIPFESA presenta su superproducción NACIONAL LA HERMANA SAN Sulpicio. Basada en la célebre novela de don Armando Palacio Valdés. Interpretación cumbre de Imperio Argentina. La gracia, la viveza, la bondad y la pasión todo fundido en ella para ser la encarnación perfecta de LA HERMANA SAN Sulpicio. Y la comicidad y simpatía de Miguel Ligerón son la suficiente garantía del éxito de este film. En breve TORERO A LA FUERZA Y GOLGOTA (en español).

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

Se advierte al público, que a partir del domingo próximo día 1 de agosto, no se podrá pasar a la parte reservada del muelle de España a la hora de salida y llegada de los vapores correos, a no ser provisto del pasaje correspondiente o del billete especial de pase a la parte reservada, que se expedirá al precio de veinticinco céntimos, en el kiosco de la Vacuum, situado en el citado Muelle. Los beneficios íntegros que se obtengan, se destinan al fondo del Subsidio pro combatientes. Ceuta 29 de Julio de 1937.— II año Triunfal. El Delegado

MENACHO

Librería PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

Cabaret CANTANTE GRANDES DEBUTS

El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas Teléfono, 9-4-7 Feligros, 8

EXPOSICION

En la Sala de Prelados del Palacio Episcopal, Colegio de las Madres Concepcionistas se hallan expuestos los trabajos en ornamentación y ropas sagradas hechas por las señoras y señoritas de esta ciudad, así como los donativos de personas piadosas, para las iglesias desahucadas y expoliadas de la España que está o ha estado en poder de las hordas marxistas. Es una exposición que merece ser vista, y por la que esperamos pasarán todos los ceuties que tienen amor a las cosas sagradas y bellas. Quedará abierta al público desde el próximo lunes día 2, desde las 10 a la 1 y desde las 3 a las 8. La Comisión

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

AUXILIO DE INVIERNO Comedor Infantil "Lope de Vega"

Día 29. Almuerzo: 148. Patatas con almejas. Pescado frito. Pasterles. Comida: 148. Sopa de pan. Tortilla de bacalao. Príncipe Almuerzo: 200. Patatas guisadas. Pescado frito. Galletas. Comida: 200. Sopa de pescado. Tortilla de bacalao. Moro de Jadú Almuerzo: 98. Patatas con bacalao. Pescado frito. Comida: 98. Ensaladilla de patatas. Pescado frito. Día 30. "Lope de Vega" Almuerzo: 148. Lentejas estofadas. Carne. Melón. Comida: 148. Ensalada de patatas. Pescado a la moruna. Príncipe Almuerzo: 200. Lentejas estofadas. Carne con tomate. Melón. Comida: 200. Ensalada de patatas. Pescado frito. Moro de Jadú Almuerzo: 98. Lentejas estofadas. Carne. Té. Comida: 98. Ensalada de patatas. Pescado frito. Pasterles. DONATIVOS D. Luis González: 25 ptas. Camarada J. Chacón Ruiz: 3730 ptas. J. Medinilla: Dos sandías. Frascuito: Dos kilos de almejas y cinco kilos de sardinas. Hamed Ben Hamud: 24 plimenteros y nueve kilos de tomates. Sr. García: Dos kilos de carne. Todo ello entregado en Cas tillejos para aquel Comedor. Simón Fernández: 80 pasteles. La Campana: 80 pasteles. La Opera: 100 pasteles. Camarada Rafael Rodríguez: 12 pasteles y 10 pesetas. Doña Antonia Cordero de Vázquez: Dos kilos de judías y uno de azúcar. Lecheros: 30 litros de leche. Hortelanos: La verdura necesaria para los dos días en los tres comedores. Pescadores: Barco "Isabel", 10 ptas. Barco "Manolito": 400 ptas. "Los Josefitos": 50 kilos de sardinas. Jaime Zaragoza: 20 kilos de besugos. "Los Almejeros": 18 kilos de almejas. Moro Calabaza: 20 kilos de jureles. Barco "Juanito": 25 kilos de sardinas. Barquillo 4: 20 kilos de bogas. Barco "La Cafetera": 5'00 pesetas. Todo ello recogido y entregado por Salvador y Frascuito. A todos muy agradecidos por su generosa ayuda en nuestra labor.

ARRIBA ESPAÑA! II AÑO TRIUNFAL. Ceuta 31 de julio de 1937. Delegado Provincial

¡Comprar LA AMETRALLADORA es un deber de todo español de la retaguardia!

El soldado de las trincheras encuentra en LA AMETRALLADORA una hora de alegría y solaz. Por cada ejemplar que se adquiere en la retaguardia, se envían dos gratuitamente a los que luchan en el frente de combate.

Colaboran en LA AMETRALLADORA los mejores escritores y dibujantes nacionales. Diez y seis páginas de amena lectura. Varías a todo color. Nuestros soldados colaboran asiduamente en LA AMETRALLADORA.

Precio del ejemplar: 25 céntimos. ¡Español! ¡Adquiere siempre

LA AMETRALLADORA

Nadie como el Creador SUPO ORDENARLO MEJOR

Se requieren refrescantes y depurativos para disponernos a entrar en el verano.

Así, en este tiempo se dan la grosella, frambuesa, agraces y las RICAS FRESAS. Cómalas en abundancia para disponer el organismo a entrar en los fuertes calores

La Unión y el Fenix Español

CO. PANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864. Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos. Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO. González de la Vega núm. 5. Teléfono núm. 1-4

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y jarabes. VERMOUTH MARTINI & ROSS Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NÚMERO 280

Dr. LAZARRAGA

especialista de garganta nariz y oídos. Visita en Ceuta: Hotel Alhambra. Sábados y domingos: de 10 a 12

Academia de Corte y Confección

Sistema EL RAPIDO. Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia. Horas de 4 a 6 y de 6 a 8. Calle del Clavijo número 1, primera puerta (esquina a Soberanía Nacional) Teléfono 7-9-8

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar

TETUAN (MARRUECOS). Se admiten alumnos. INTERNOS EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS. La matrícula del internado es limitada, para informes solicitarlos de la DIRECCION.

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno.—Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO. Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8. CEUTA

TRASPASO

SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADERIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO EN LA CALLE CERVANTES NÚM. 1. RAZON: CALLE GARCIA NÚM. 1: FRANCISCO RUIZ MEDINA.

Ayuntamiento de Ceuta NEGOCIADO DE ABASTOS Precios máximos fijados de artículos en plaza para su venta al detall

ARTICULOS	Unidad	Precio	ARTICULOS	Unidad	Precio
Acete de oliva (clase corriente)	Litro	2'35	chera	"	1'40
Acete de oliva (clase refinado)	"	2'50	Lentejas finas	Kilo	1'25
Acete de oliva (clase refinado)	"	"	Idem verdosas	"	1'35
Lata de 1)	Lata	3'50	Lentejas Salamanca	"	1'50
Acete de oliva (clase refinado)	"	"	Lentejas peladas	"	1'65
Lata de 2 1/2)	"	8'25	Lentejas extranjeras	"	1'80
Acete de oliva (clase refinado)	"	"	Lentejas de Castilla	"	2'00
Lata de 5	"	16'25	Macarrones	"	1'80
Acete de oliva (clase refinado)	"	"	Manteca cerdo, blanca	"	4'50
Lata de 10)	"	32'50	Manteca cerdo, colorada	"	4'50
Alcohol de 96º	Litro	2'50	Manteca cerdo, rama	"	3'70
Almendras	Kilo	10'50	Mantecilla argentina sin sal	"	12'00
Alpiste	"	1'70	Idem "ARIAS" salada, F. A. (lata de 200 gramos)	Lata	2'55
Alubias extranjeras (F. N.)	"	1'00	Idem idem idem F. A. (lata de 400 gramos)	"	4'30
Alubias blancas anchas	"	1'25	Idem idem idem F. A. detallada	Kilo	9'00
Alubias gallegas	"	1'40	Idem idem idem centrífuga (lata de 200 gramos)	Lata	3'00
Alubias pintas y blancas	"	1'50	Idem idem idem idem (lata de 400 gramos)	"	5'50
Alubias sevillanas y cribadas	"	1'70	Idem idem idem idem, detallada	Kilo	10'00
Alubias del Barco (1.ª calidad)	"	1'80	Maíz	"	0'75
Arroz chino	"	0'90	Margarina (paquete de 120 gramos)	Paquete	0'40
Arroz valenciano	"	1'20	Morcella en manteca de Jabugo	Kilo	7'00
Azúcar cortadillo fino	"	1'45	Mortadela Italiana	"	10'00
Azúcar granulada y de terrón	"	1'45	Patatas de cerdo frescas	"	1'50
Bacalao (Labrador segunda)	"	2'00	Patatas de cerdo saladas	"	2'00
Bacalao (Labrador primera)	"	2'25	Pimentón molido dulce	"	5'00
Bacalao LING extra	"	3'25	Pimentón molido picante	"	4'50
Bicarbonato de sosa	"	0'70	Pimientos en conservas (lata de 1/2 kilo)	Lata	0'60
Café tostado "Santos"	"	6'55	Pimientos en conserva (lata de 1 1/2 kilo)	Lata	1'15
Carne en conservas (Lata de 1/2 kilo)	Lata	2'00	Puré de tomate en lata de un kilogramo	"	1'30
Cebada	Kilo	0'75	Queso de bola del 40%	Kilo	5'80
Costillas de cerdo raspadas y saladas	"	3'75	Queso de estilo manchego	"	7'50
Costilla de cerdo saladas con carne	"	4'25	Idem de Villalón	"	7'00
Chorizos en rama "Burgos"	"	12'00	Sal común	"	0'15
Chorizos en rama "Cantimpalos"	"	12'50	Schichón de Jamón	"	3'70
Chorizos en rama "Jabugo"	"	9'00	Idem mezcla de Pamplona	"	12'00
Chorizos en rama corrientes	"	9'50	Idem Italiano	"	12'00
Chorizos en manteca "Arria"	"	10'00	Idem español, puro cular	"	18'00
Chocolate "Gloria" (calidad de 150)	Libra	1'50	Salvado primera	"	0'45
Idem idem (idem de 200)	"	2'00	Sobrasada mallorquina	"	3'25
Idem idem (idem de 250)	"	2'50	Sosa corriente "Solvay"	"	0'50
Chocolate P. P. Benedictinos	"	2'30	Toctino de cerdo fresco o salado	"	4'00
Idem "ORO"	"	2'60	Tomates en conservas (Español) (lata de 1/4)	Lata	0'45
Idem "Hispania"	"	2'60	Tomates en conserva, Español, lata de 1/2 kilo	"	0'80
Idem "Ortiz"	"	2'50	The negro "Boudoir"	Kilo	25'60
Idem "Perfección núm. 6"	"	1'60	The negro "Universal"	"	17'50
Idem "Perfección núm. 8"	"	2'15	Trigo	"	0'80
Espinazos de cerdos	Kilo	3'25	Vino tinto corriente	Libro	1'10
Fideos de varias clases	"	1'60	Vino tinto gallego	"	1'25
Galletas ("MARIA"), de Melilla (lata de tres kilos)	Lata	16'50	Vino blanco corriente	"	1'50
Idem ("Competidora" de Melilla) (lata de 2 1/2 kilos)	"	10'50	Vino dulce	"	2'50
Idem idem de 1 kilo (lata de 1 kilo)	"	7'00	Vinagre yema de 6 grados	"	0'90
Idem "Surtidas" (lata de 1 kilo)	"	7'00	Vinagre yema de 8 grados	"	1'20
Garbanzos corrientes	Kilo	1'50	Velas del Barco	Paquete	1'40
Garbanzos Meljicanos	"	2'00	Velas Lumacera (400 gramos)	"	1'20
Garbanzos Andaluza 48/50	Kilo	2'10	CARNE DE VACA FRESCA	"	"
Garbanzos Castilla 44/46	"	2'20	De primera calidad en un trozo o en filetes	Kilo	5'20
Garbanzos Castilla 42/44	"	2'35	De segunda calidad con el 25 por 100 de hueso	"	3'60
Garbanzos finos	"	2'80	CARNE DE CERDO	"	"
Habas corrientes pequeñas	"	0'70	Magro limpio o en filetes	Kilo	5'00
Habas corrientes medianas	"	0'75	Chuletas	"	5'00
Habas granadinas finas	"	1'00	Higado y pulmón	"	3'00
Harina corriente	"	0'85	PAN DE FAMILIA ESPAÑOL	"	"
Harina lacteada	Lata	0'85	Pieza de 1.000 gramos o dos de 500	"	0'80
Fideos secos de "Lepo"	Kilo	3'00	PAN DE LUJO ESPAÑOL	"	"
Jabón bloque de 225 gramos	Bloque	0'45	Piezas de 450 gramos o dos de 225	"	0'45
Jabón bloque de 500 gramos	"	1'00	PAN DE LUJO FRANCES O VIENA	"	"
Jabón verde	Kilo	1'80	Pistoletes y molletes redondas de 400 gramos o dos de 200	"	0'45
Idem blanco	"	1'90	Molletes y vienas para desayunos	"	0'10
Idem amarillo	"	1'90	Huevos frescos del campo exterior	Docena	3'00
Jabón Pinta Azul	"	1'95	Leche fresca de vaca	Litro	1'00
Jamón de Galleja por pieza	"	9'90	Leche fresca de cabra	"	1'00
Jamón de "Jabugo" por pieza	"	10'50			
Jamón de Gaucín por pieza	"	11'00			
Jamón de Ronda por pieza	"	12'00			
Idem de Guljuelo, por piezas	"	12'00			
Idem en limpio sin hueso ni corteza, detallado	"	18'00			
Idem cocido F. N. (lata de 5 kilogramos)	Lata	40'00			
Idem idem detallado	Kilo	8'50			
Leche condensada "La Vaca"	Boté	0'90			
Leche condensada "Gorra Roja"	"	1'05			
Leche condensada evaporada "Esbensen"	"	1'10			
Leche condensada "Lechera" española	"	1'25			
Idem idem Holandesa "La Le...	"	"			

NOTAS.—Los precios del pan se entienden en panadería. Tienen de Ultramarinos y Pueros Públicos, teniendo un recargo de CINCO céntimos, por reparto a domicilio por cada kilogramo de pan de familia o por cada 800 gramos, en lo que se refiere al pan de lujo, en dos o varias piezas. Los precios del pescado, están fijados en las carteleras de la Pescadería.

Las frutas y hortalizas se fijan a diario en los distintos mercados del MERCADO DE ABASTOS, con arreglo a la entrada diaria de estos artículos de la ZONA o PENINSULA. Ceuta, 1 Agosto 1937.

ANUNCIOS ECONOMICOS

JOSE VICTORI Administración de fincas Velarde, 22, pral. SE NECESITA. Cocinera y criada para cuerpo de casa. Agustina de Aragón número 2. Entresuelo número 5. NECESITAMOS señorita auxiliar oficina y mecanógrafa. Informes en esta Administración.

LINEAS DE VAPORES COMERCIALES DE

D. Alvaro Rodríguez López

entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias; con salidas regulares admitiendo carga para los puertos citados.

PARA MAS DETALLES

En Santa Cruz de Tenerife D. ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador. En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, Hotel Venecia. En idem agente SRA. VIUDA DE F. APARICIO., Consignatario. En Melilla y Ceuta SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA. En Huelva SRES DOMINGUEZ HERMANOS, Consignatarios.

Desde Tetuán

Sepelio del capitán Gutiérrez Carretero

A las once de la mañana del viernes se efectuó la triste ceremonia de conducir a su última morada los restos mortales del pundonoroso capitán de Infantería, don Manuel Gutiérrez Carretero, pagador de la Jefatura Local de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, de esta plaza, que, víctima de una angina de pecho, falleció repentinamente en nuestra ciudad en la tarde del pasado jueves.

El acto de su entierro constituyó una expresiva y sentida manifestación de duelo. En la fúnebre comitiva figuraban representaciones de todas las actividades y sectores sociales. Aquella partió del chalet de Falange, en la carretera de circunvalación, y el féretro, cubierto con las banderas nacional y falangista, fue depositado en el templo de la calle de la Cruz, en el coche estufa, al que precedía el clero parroquial con cruz alzada.

Se formaron dos presidencias. En la primera, de autoridades, iban el Comandante de Infantería, don Manuel Granados, ayudante de S. A., el Jefe de Falange, don Manuel El Jafía, Muley El Hassán, en representación de la primera autoridad de la zona; el Interventor Regional de Tetuán, señor Fau, que ostentaba la delegación de S. E. el Alto Comisario, don Juan Beigbeder; un representante de S. E. el Secretario General, Teniente Coronel señor Yuste; el Jefe Local de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, camarada Villarejo de los Campos, y el Jefe de Milicias de la misma organización camarada Fernández Muñoz.

Detrás de la segunda presidencia, los jefes y delegados provinciales de Falange, Secretario Local, Jefes de centuria, y los familiares del extinto residentes en Ceuta y Tetuán.

La banda de música de la agrupación de Cazadores y la banda de cornetas y tambores de Milicias Juveniles formaban en el cortejo, en unión de una representación del Batallón Cazadores de Ceuta y de las secciones de Cadetes y de las secciones de Falange Española. Tropas y milicias desfilaron después, marcialmente, rindiendo honores al cadáver del Capitán Carretero, en la explanada inmediata al Cuartel de Artillería, donde se rezó un solemne responso y se depositó el féretro.

En la fúnebre comitiva figuraban gran número de Jefes y oficiales de la guarnición y la mayoría por parte de los militantes de segunda línea y adheridos a Falange Española Tradicionalista y de las JONS. Igualmente, en finidad de amistades particulares del finado. En conjunto, una amplia y solemne manifestación de pesar por la desaparición inesperada de tan cumplido militar y caballero y una elocuente muestra de condolencia hacia los respetables familiares del finado.

En el punto en que se disolvió

Regreso de la Comisión deportiva musulmana

En la tarde del pasado viernes regresó a la capital del Protectorado, tras una ausencia en la Península de quince días, la comisión deportiva musulmana que marchó a Salamanca, en raid ciclista desde Algeciras, en objeto de hacer entrega al Generalísimo Franco de un expreso mensaje de salutación y adhesión de la acción deportiva musulmana de Marruecos a nuestro glorioso Caudillo y a los principios que informan el sentido civilizador de la Cruzada salvadora.

La simpática expedición, en la que figuran los mejores "ases" del ciclismo de la Zona, bajo el inteligente y esportivísimo caudillaje del popular Ben Azúz, ha efectuado su larga excursión patrocinada por S. E. el Alto Comisario don Juan Beigbeder — en entera normalidad, y las nueve etapas del recorrido de ida se han alcanzado puntual y satisfactoriamente, pese a la dureza de la ruta — pródiga en accidentes geográficos de todo género — y al sofocante calor que se dejaba sentir en la mayoría de las provincias que los corredores atravesaron.

De estas circunstancias fueron compensados con creces por las facilidades que en todas partes fueron concedidas, por los agasajos y obsequios que se les dispensaron en las distintas capitales del recorrido y por la característica cordialidad de los españoles, llena de vibrante simpatía por los hermanos musulmanes que los comarcan de atención en todo momento y ocasión.

Nuestros animosos "routiers" hicieron entrega en Salamanca del artístico pergamino confeccionado por el señor Bertuchi con su habitual maestría y las autoridades superiores de la España nacional agradecieron muy de veras el expreso recuerdo y tuvieron frases de exaltación para la confraternidad hispano musulmana, que tan espléndidos frutos está rindiendo en estos históricos momentos. Ben Azúz y sus suyos fueron declarados "huéspedes distinguidos" de Salamanca, y rodeados de la simpatía general, visitaron cuanto de notable encierra la histórica ciudad.

Al regreso, efectuado en coche particular, se detuvieron en Sevilla, ofreciendo sus respetos al Ilustre General Queipo de Llano, y recorriendo asimismo las muchas bellezas que encierra la hermosa capital andaluza. Aquí, como en todas partes, pudieron comprobar el cariño del pueblo español hacia los nobles musulmanes de nuestra Zona, que tan bien y generosamente están cooperando en la vanguardia y rearguardia a la victoria y consolidación del Movimiento Nacional.

Finalmente por hoy, puesto que hemos de volver con más de tenimiento a narrar los detalles de esta simpática excursión, los ciclistas marroquíes regresan en cantando de su largo recorrido por la España liberada, en donde, al normalidad y el fervor absolutos que en la zona nacionalista reinan y de los agasajos y atenciones, verdaderamente inolvidables, que en todas partes les fueron concedidos.

En este último aspecto, nos ruegan hagamos pública su rendida gratitud a todos, y de manera muy especial a S. E. el Alto Comisario, don Juan Beigbeder, tan atento al sentir de todos los anhelos y manifestaciones de la vida musulmana de la Zona, y a cuyo alto y generoso patrocinio se debe en mucho la absoluta felicidad con que la excursión se ha llevado a término.

Lectura para el combatiente

Durante el mes de Julio se han recibido en la Sección de Prensa y Propaganda de la Alta Comisaría 654 ejemplares de novelas y revistas para la obra patriótica "Lecturas para el combatiente" patrocinada por la Excelentísima Señora del Generalísimo Franco.

Han contribuido a esta patriótica obra en el pasado mes los señores siguientes:

Doña Rosalía Pineda y don Eduardo Guerrero; señorita María Dolores Sánchez Esteve; don Federico del Río Armenta; don Antonio Flores Framit; don Manuel Dutrux; don Juan Potous, corresponsal de EL FARO DE CEUTA; doña Adela Ruiz Forsa; señor Alférez Alonso; señor Gallego; señora de una Legión; señorita Aurora de la Paz; el niño Antonio Cádiz Salas; la niña Isabella Cádiz Salas; el niño Juan Cádiz Salas; señor Contreras; señoritas Aurora de Paz y Victoria Sánchez; Interventor de Fu-Hamed; don Alfredo García y don David Sánchez Nogueira.

Con el mismo destino continúan recibiendo libros en dicha Sección de Prensa.

Única Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 3. Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baesa)

Tintes sólidos, lavador en seco, especialidad en tintes para Cardenal Cisneros número 3

La Tintorería Amaya

Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y tejidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobrará en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A Don Abelardo Cánovas Administración de Loterías, calle Canalejas, Larache

¡Aficionado a la fotografía!

Sus fotos adquirirán un sello de modernidad y buen gusto si encarga el revelado de sus negativos, copias, etc., a

CASA ROS

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

POSE EN RECONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE CEUTA, VILLA ALBUQUERCA Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DI- OCHOS PUERTOS Y CICEVERSA

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIÓTIICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERÁN REDUCIDOS O SE COBRARÁN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

EN CEUTA Camoesa, 9, Teléfono, 189	EN MELILLA Don José San Martín, Jardines, 3
EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana, 3	EN TÁNGER Don Plácido Fernández, B D Anto 1
EN LARACHE Don Enrique Díaz, Pl. de la Cruz	EN GIBRALTA Don Pedro Artesani, Calle de...

Alumbramiento

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña, a la que se impondrá el nombre de María del Pilar, la distinguida señora doña María Palmero, esposa del culto funcionario de esta Junta de Servicios Municipales, don José María González de Lara, corresponsal administrativo de EL FARO DE CEUTA en la capital del Protectorado.

Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado de salud.

Nuestra cordial felicitación a los señores de González de Lara por el venturoso acontecimiento familiar.

Alta Comisaría de España en Marruecos

DELEGACION DE FOMENTO Inspección de Correos

En el día de mañana, 2 de Agosto, se pondrán a la venta en todas las Administraciones de Correos del Protectorado las cuatro siguientes colecciones de sellos conmemorativos del glorioso Alzamiento Nacional.

La 1.ª se compone de los siguientes valores: de 0'01, 0'02, 0'05 y 0'10. Total valor 1'18 pesetas.

La 2.ª de: 0'01, 0'02, 0'05, 0'10, 0'15, 0'20, 0'20 urg. 0'25, 0'30, 0'30 pesetas. Total valor 1'26 pesetas.

La 3.ª de: 0'01, 0'02, 0'05, 0'10, 0'15, 0'20, 0'20 urg. 0'25, 0'30, 0'30 pesetas. Total valor 1'26 pesetas.

La 4.ª de: 0'01, 0'02, 0'05, 0'10, 0'15, 0'20, 0'20 urg. 0'25, 0'30, 0'40, 0'50, 0'60, 1'00, 2'00, 2'50, 4'00 y 10'00. Total valor 22'28 pesetas.

Asimismo en la Administración de Correos de Tetuán y en la de Cabo Juby se vendrán estas mismas clases de colecciones sobrecargadas "Cabo Juby".

Dado el gran número de pedidos de colecciones que se están recibiendo de España y del Extranjero los que serán servidos a partir de mañana, hacen suponer la próxima terminación de estos efectos, lo que ha go presente para conocimiento del público en general, filatelistas y usuarios del Correo de la Zona, ya que una vez terminadas las colecciones confeccionadas y puestas en venta, sería imposible adquirirlas en las Administraciones de Correos del Protectorado.

Tetuán, 28 de Julio de 1937. Segundo Año Triunfal. El Inspector de los Servicios

¡ATENCIÓN!

La Administración de Loterías de ABELARDO CÁNOVAS, DE LARACHE, tiene el gusto de comunicar al distinguido público de Tetuán que a partir del primero de agosto inaugura su Administración en dicha ciudad en la calle Luneta con el nombre de "SUCURSAL DE LA AFOR. TUNADA DE LARACHE".

Allí se pagan todos los premios de la Lotería Sevillana. Son 3 sorteos mensuales con grandes premios y a 30 pesetas el billete.

Probad la suerte en la Administración "LA AFORTUNADA" que es la que más premios reparte.

Agencia DELGADO
Despachos de Aduanas, Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán

¡ATENCIÓN!

La Administración de Loterías de ABELARDO CÁNOVAS, DE LARACHE, tiene el gusto de comunicar al distinguido público de Tetuán que a partir del primero de agosto inaugura su Administración en dicha ciudad en la calle Luneta con el nombre de "SUCURSAL DE LA AFOR. TUNADA DE LARACHE".

Allí se pagan todos los premios de la Lotería Sevillana. Son 3 sorteos mensuales con grandes premios y a 30 pesetas el billete.

Probad la suerte en la Administración "LA AFORTUNADA" que es la que más premios reparte.

Certificación de penas

Última voluntad Documentos. Gestiones ante la Junta Técnica rápidamente por Telégrafo se remiten en 24 horas. Agencia O'Donnell, apartado 106. Burgos. Diríjase en esta Sub-Agencia. Núñez, calle Daoiz número 9. Ceuta. De 9 a 14 y de 17 a 19.

Aguntamiento de Ceuta

Junta Municipal de Subsidio Pro-combatientes

AVISO

El familiar que no se presente a cobrar el SUBSIDIO por todo el día primero de Agosto próximo y horas de 3 a 5 de la tarde, se entenderá que renuncia al mismo, y estas cantidades serán devueltas a la Junta Provincial según está ordenado.

Esta advertencia se hace con el último plazo y afecta a todos los subsidiados incluidos en el Padrón de Junio.

Ceuta, 30 de julio de 1937.

El Secretario
B. Perpén

Lotería Sevillana

Grandes premios. Sorteos los días 2-12-22 de cada mes. Billetes 30 pesetas. Pedidos Lotería Plaza Europa, Sevilla. Se sirven reembolso.

SEÑORAS

No dejen de comprar todos los meses la Revista de modas y del hogar

"MUJER"

Pídanla en todas partes. Precio: UNA PESETA

JANDILLA

Amontillado Macharnudo

Pedro Domecq y C.ª

JEREZ

Breve noticiario

VALIOSOS DONATIVOS ENTREGADOS EN SEVILLA PARA LOS SOLDADOS DE LA ESPAÑA NACIONAL

Llegada de muchas pías de plátanos de Canarias. Un señor que oculta su nombre en trega al Gobernador Civil 50 mil pesetas

Sevilla, 31.— Ayer se recibió en esta ciudad, valiosos donativos con destino a los valientes soldados españoles, figurando entre ellos, cien cajas de botellas de vino moscatel y cinco mil paquetes de tabaco, enviados por la casa Domecq.

También se han recibido gran número de pías de plátanos de Canarias, que han sido remitidas para el ejército de operaciones inválidos y hospitalizados.

El gobernador Civil fué visitado en la mañana de ayer por un señor, que no quiere hacer público su nombre, haciéndole entrega de un donativo de cincuenta mil pesetas para el ejército.

NO HA QUEDADO FIJADA LA REUNION PROXIMA DEL COMITÉ DE NO INTERVENCIÓN

En la sesión última se desarrollaron durante más de cuatro horas discusiones inútiles

Londres, 31.— El comité de no-intervención, después de haber permanecido reunido ayer durante más de cuatro horas entregado a inútiles discusiones acordó aplazar la reunión, sin determinar con fijez a la fecha de la convocatoria para la próxima sesión.

Se dice que la primera reunión se celebrará a mediación de la semana entrante en la que tratará de la solución que ha de darse, por el pleno, a la propuesta británica.

LOS PERIÓDICOS INGLESES SE ENCUENTRAN MUY PARCOS EN SUS COMENTARIOS ANTE EL ASUNTO DE LA NO INTERVENCIÓN

Londres, 31.— La prensa inglesa comenta con gran parquedad el resultado de la sesión que celebró ayer el subcomité de no-intervención.

El "Daily Mail" dice que la posición inglesa ha fracasado por la actitud antipacifista de los soviets.

LOS JUICIOS DE LA PRENSA FRANCESA Y LAS INTRIGAS SOVIÉTICAS EN EXTREMO ORIENTE

Paris, 31.— La prensa de esta capital, de tendencia moderada, hace resaltar en sus juicios exteriorizados en torno al asunto de la no-intervención, las de claraciones de los representantes de Alemania e Italia.

Finalmente recoge la impresión sobre las intrigas soviéticas en Extremo oriente que motivan el fondo del actual conflicto chino-japonés.

LO QUE DICE LA PRENSA ALEMANA DE LA REUNION celebrada POR EL SUB-COMITÉ DE NO-INTERVENCIÓN

La actitud soviética crea una nueva situación a Alemania

Berlin, 31.— Los comentarios de la prensa sobre la reunión del Subcomité de No Intervención, coinciden en apreciar que la actitud soviética crea una situación nueva a Alemania.

Se refieren al detalle de ser Rusia la única potencia de las ventajosas interesadas, que ha o puesto su criterio ante la propuesta británica.

Terminan los periódicos alemanes, diciendo que Alemania ha hecho todo lo que le ha sido posible para poder llegar a una solución rápida en la cuestión de la no intervención en España.

OTRO MAGNIFICO ACORAZADO ITALIANO QUE SERA BOTADO EN BREVE

Leva el nombre de "Littorio", contando con excelente artillería y cuatro potentes hidroaviones

Roma, 31.— Muy en breve se irá botado el nuevo acorazado "Vittorio Veneto", desplazando treinta y cinco mil toneladas. Su eslora es de doscientos treinta metros estando armado con nueve cañones de trescientos ochenta y un milímetros, doce cañones de ciento cincuenta y dos y doce cañones de noventa más veinte ametralladoras y varios cañones antiaéreos.

Completa el armamento cuatro poderosos hidroaviones.

La quilla fué construida el 29 de octubre de 1934. Es este acorazado, una de las unidades navales más potentes del mundo.

MENTALIDAD ROJA

Roma, 31.— He aquí como "Las Noticias", órgano oficial socialista, da cuenta en su edición del 21 de los corrientes del duelo londinense por la muerte de Marconi:

"LONDRES VIBRA ANTE LA MUERTE DE UN FASCISTA"

"Londres, 31.—Por orden del ministro de Comunicaciones, mañana por la noche las oficinas de Correos, Teléfonos y Telegrafos estarán cerradas dos minutos, en señal de duelo por la muerte de Marconi."

LA INCONGRUENCIA DE LOS ROJOS

Paris, 31.—El editorial de la "Gazette de Lausanne" de 19 de los corrientes, comenta el plan británico para la articulación futura de la no intervención en España.

"Sin duda, dice, los partidos de extrema izquierda están furiosos. Pero olvidan del todo que las elecciones españolas de 1936 dieron una mayoría de más de 500.000 votos a los partidos mo-

Los voluntarios extranjeros

En estos últimos días se ha venido hablando y escribiendo mucho, con relación a la retirada de voluntarios.

La última actitud inglesa, ante la situación de España condiciona el reconocimiento de beligerancia, a base de la retirada de voluntarios extranjeros.

Pero hay que convenir que en la España roja no hay voluntarios porque se han convertido en involuntarios. Allí ya todos los hombres resultan ser españoles por obra y gracia de la facilidad nacida del apachismo, con que se les ha concedido la carta de nacionalidad.

Hay pues, que juzgarlo así, es decir que no hay voluntarios en la zona marxista por ninguna parte...

Suponiendo que algunas naciones admitieran la retirada de voluntarios de toda esa masa integrada por hombres borrachos, locos, criminales etc., cómo arreglarían el grave problema de ver reincorporados a sus suelos respectivos a toda la hez de Europa, que iría a pervertir el ambiente y a envenenar la sociedad?

El asunto es grave. Todos estos apaches de Marsella y del Burdeos, todos los "gangsters" norteamericanos y los degenerados checoslovacos, volverían a su tierra natal, llevando toda la criminalidad o el sentido malvado, de la España roja. Irían además, mucho mejor preparados en el manejo de las armas.

No, España roja no tiene voluntarios extranjeros. A muchos paisanos no les conviene que haya voluntarios y por eso se puede decir que no los hay. No quieren que sean repatriados. Estaban muy tranquilos sin ellos. A sí se dice que la guerra de Franco es contra la hez del mundo entero. Y es que España tiene que ser la España grande de siempre. Aunque tenga que realizar aparte de una labor de reconquista nacional, una labor profunda de policía...

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENELO Y DENUNCIAD A LOS TRAIDORES

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOVONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberanía Nacional 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS FUMOS Y MARCAS NACIONALES

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL VAPOR ITALIANO "AVENTINO"

Saldrá de l puerto de Ceuta para los de Tánger y Sevilla el día 8 del próximo mes de agosto, y para los de Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el día 14

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1.

¡Comerciantes! ¡Industriales!

¡Contratistas de obras, etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y al de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

PRIMO DE RIVERA, 51 TELÉFONO, 6-9-9

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?

HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

EL PRECIO FIJO

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

¿Sufre Vd. del estómago e intestinos?

SERBINOL

es el medicamento que cura

Dolores de estómago, acideces, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlceras estomacal, dispepsias, vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento.

Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá tiene en su poder la curación de la enfermedad de su estómago.

No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SERBINOL en todas las farmacias. Frasco 5'30 ptas (impuestos comprendidos).

Depositarlo exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Arnal. Mendosa 12, Ceuta.

PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

MUJER ESPAÑOLA: No hables más que de las labores propias de tu sexo.

